



## La iniciativa de Kuri



**E**l gobernador de Querétaro, Mauricio Kuri González, envió al Congreso local y federal un paquete de medidas encaminadas a proteger a las niñas, niños y adolescentes de los riesgos asociados al entorno digital; esto como parte de su compromiso con el bienestar de la infancia.

El uso excesivo de las redes sociales y dispositivos móviles ha incrementado el cyberbullying, ciberacoso, suicidio y consumo de drogas en menores. Internet en general y las redes sociales, han creado un nuevo modelo de relaciones personales.

Especialistas han concluido que la comunicación virtual, empobrece la calidad de las relaciones humanas, reemplazando las relaciones fuertes y directas por débiles.

La iniciativa presentada por el Gobernador Kuri, tiene tal sustento que la propia empresa *Meta* vía Facebook, Instagram y WhatsApp apoya con mejorar sus candados en favor de los menores de edad.

Dichas medidas contemplan:

1. Regulación del acceso a redes sociales: Iniciativa de ley que prohíbe a las empresas de redes sociales otorgar acceso a menores de 14 años. Además establecerá la obligación de contar con autorización parental para usuarios de 15 a 17 años.

2. Prohibición del uso de celulares inteligentes en el sistema educativo estatal: Se propone restringir su uso en las instituciones educativas de Querétaro para fomentar una educación integral libre de distracciones.

3. Incremento de penas por delitos digitales: Las sanciones para pederastas y acosadores digitales serán endurecidas.

4. Creación de Zonas Jóvenes: Se convocará a las y los alcaldes y a las autoridades deportivas para establecer espacios de convivencia, deporte y cultura que promuevan la interacción saludable y el desarrollo personal.

Kuri González hizo un llamado a las familias para unirse en esta lucha, de la misma forma aseguró que con estas acciones, el gobierno del estado busca garantizar que las niñas, niños y jóvenes crezcan en un entorno saludable, seguro y con oportunidades para desarrollar su máximo potencial. Seguro que es un gran paso en favor de los menores.

### SUSURROS

1. Hoy en Washington, Marcelo Ebrard, secretario de Economía, se reúne con Howard Lutnick, recién confirmado como Secretario de Comercio de Estados Unidos. La misión de Ebrard es fundamental para México. Por su parte Lutnick, reconoce que la política arancelaria es una acción de política doméstica. Ebrard, sabe a lo que va.

2. El Estado de México, que gobierna Delfina Gómez, arrancó el 2025 con una licitación vehicular que rompió con la tradición de contratos dirigidos. Así, en la licitación LPNP-005-2025, que contempla el arrendamiento de 2,600 vehículos por 3,251 millones de pesos. En el acta de fallo del 10 de febrero, las empresas con mayores adjudicaciones fueron Value Automotriz, de José Kaún Nader, e Integra Arrenda, de Eduardo Colín. También recibieron partidas Clear Leasing, de Patricio Pasquel, y CA Soluciones Financieras, de la familia Mena. Aunque Jet Van Car sí obtuvo parte del contrato, no se llevó el paquete completo como en otras ocasiones. En el sector celebran que la decisión marque un cambio en la adjudicación de contratos, un enfoque más claro en la transparencia.